## **3**

## Cuestionario gordx

por Club de Gordxs CBA (2016) y Asamblea Gordx de Córdoba (2022)

Este cuestionario fué realizado por activistas del Club de Gordxs CBA para *Una muestra gorda*, el primer evento organizado sobre activismos gordos en la ciudad de Córdoba, del 16 al 17 de diciembre de 2016 en el Ateneo Anarquista de Güemes. Asimismo, fue recuperado y retrabajado durante el año 2022 desde la Asamblea Gordx de Córdoba, con algunas modificaciones en las preguntas.

Sobre el cuestionario, las preguntas que lo componen están inspiradas en el cuestionario sobre consentimiento publicado en el libro  $La\ cerda\ punk$  de la activista chilena Constanza Álvarez Castillo.  $^1$ 

La dinámica para trabajarlo consiste en delimitar tres lugares en un espacio físico, diferenciando las respuestas que correspondan a SI, NO y NO SABE / NO CONTESTA. Luego, se leen las preguntas de a una y las personas deben trasladarse para ubicarse en el espacio que consideren como su respuesta. La propuesta se basa en contestar de la forma más sincera posible a cada pregunta. Por ello, no hay una respuesta correcta o incorrecta. Se trata de revisar las ideas, preconceptos e imaginarios que tenemos sobre la gordura, para luego acompañar el cuestionario con un debate para revisar esas respuestas. Se recomienda que haya personas que tengan conocimientos sobre activismo gordo para moderar el debate.

La base del cuestionario y sus preguntas está atravesada por algunos ejes importantes como despatologización de la gordura, gordura e industria farmacéutica, gordura e industria de la moda, gordura y representatividad en los medios, gordura, deseo y sexualidad, y gordura en infancias y adolescencias. Frente a esta diversidad, dependiendo de los cuerpos, las experiencias y los imaginarios de cada persona, en algunas preguntas el grupo coincidirá en una respuesta, mientras que en otras se encontrará más repartido.

El cuestionario usa la X para incluir a toda la diversidad sexo-genérica de personas, y se puede leer con E.

<sup>1</sup> Ver: https://www.bibliotecafragmentada.org/cerda-punk/

\*\*\*

Alguna vez te dijeron gordx?

¿Creés que la gordura es circunstancial?

¿Hoy te sentís gordx?

¿Te sentiste insultado cuando te lo dijeron?

¿Alguna vez hiciste dieta?

¿Considerás que la gordura está asociada solo al consumo excesivo de comida?

¿Considerás que la gordura está asociada con algo feo o insalubre?

¿Creés que la gordura tiene que ver con la falta de ejercicio físico?

¿Alguna vez te cruzaste de vereda para evitar una agresión gordx-odiante?

¿Creés que por gordx no podés acceder a la vestimenta?

¿Alguna vez fuiste a comprar ropa y te frustraste?

¿Alguna vez te compraste ropa en una casa de talles especiales?

¿Alguna vez te metiste al agua con ropa para ocultar tu cuerpo gordx?

¿Sentís pudor al desnudarte?

¿Creés que si tuvieras un cuerpo flaco lo harías sin pudor?

¿Alguna vez dejaste de asistir a espacio público porque tu cuerpo ocupaba mucho espacio?

¿Alguna vez sentiste que tu cuerpo gordo incomodaba a otros cuerpos?



## Club de Gordxs CBA y Asamblea Gordx de Córdoba

¿Alguna vez te sentiste cómodx porque había cuerpxs más gordxs que el tuyo en el lugar en donde estabas?

¿Alguna vez no pudiste acceder a un bien o un servicio público por ser gordx?

¿Creés que por gordx no podés acceder al mercado del trabajo?

¿Le dijiste a alguien que estaba "más lindx" porque bajó de peso?

¿Creés que ser gordx es lo mismo para todas las expresiones de género?

¿Creés que ser gordx es igual para todas las orientaciones sexuales?

¿Creés que un cuerpo muy flaco sufre las mismas violencia que un cuerpo gordx?

¿Sentís que existe representatividad de cuerpos gordxs en los medios hegemónicos de comunicación?

¿Considerás que el papel que ocupan los cuerpos gordxs son siempre los mismos? (la gorda amiga del personaje principal, el gordo gracioso, la gorda que su vida gira en torno a bajar de peso)

¿Te relacionaste sexo-afectivamente con una persona gorda?

¿Tenés amigues gordxs?

¿Creés que un cuerpo gordo siempre está disponible para relacionarse sexualmente?

¿Creés que es justificable el abuso a una persona por ser gorda?

¿Creés que si unx niñx es gordx es por culpa de su xadre?

¿Alguna vez sufriste violencia médica por ser gordx?

## Cuestionario gordx

¿Alguna vez fuiste al médico y desestimaron tu consulta porque redujeron tu diagnóstico a la gordura?

¿Alguna vez te medicaron por ser gordx?

¿Considerás que un cuerpo gordx está necesariamente enfermo?

¿Habías escuchado hablar de activismo gordx?

¿Creés que la gordura es algo político?

¿Creés que la gordura es un problema personal?

¿Encontrás alguna relación entre gordura y capitalismo?

¿Encontrás alguna relación entre gordura y feminismo?

¿Encontrás alguna relación entre gordura y antiespecismo?

¿Creés que hay una relación entre la gordura y los trastornos alimenticios?

Esta pregunta no requiere respuesta:

¿RESPONDISTE LO QUE VERDADERAMENTE PENSABAS O SOLO LO HICISTE PARA QUE SEA POLÍTICAMENTE CORRECTO?



